

Les ministres des Affaires Étrangères de Cuba et du Bélarusse ont écha des vues sur les relations bilatérales.



La Havane, 27 mars (RHC) Lors d'un entretien téléphonique entre les ministres des Affaires Etrangères de deux pays, Cuba a ratifié sa volonté d'élargir les relations économiques, commerciales et financières avec le Bélarusse.

Sur son compte twiter, Bruno Rodríguez, ministre des Affaires Étrangères de la nation antillaise, a précisé que lors de sa conversation avec son homologue Vladimir Makeï, ils ont abordé l'état excellent des relations bilatérales.

Le chef de la diplomatie cubaine a également profité du moment pour ratifier l'engagement de son pays envers les projets de l'Union Économique Eurasiatique (UEE), une alliance au sein de laquelle Cuba a un statut d'observatrice depuis décembre dernier.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, lors de son intervention par visioconférence devant le Conseil Économique Eurasiatique, a exprimé la volonté politique d'ouvrir au commerce et à l'investissement avec l'UEE, des opportunités plus larges.

Le chef de l'état a également mis en avant les liens d'amitié et de coopération qui accompagnent traditionnellement les relations entre la nation caribéenne et les pays de l'alliance tels que la Russie et le Bélarusse, et il a assuré que l'octroi de la condition d'observateur est une reconnaissance à celles-ci.

Il a exhorté à identifier les potentialités existantes pour leur approfondissement en différents secteurs et il a suggéré de créer des conditions pour matérialiser les projets en commun.

Cuba et la République du Bélarusse maintiennent des relations diplomatiques depuis avril 1992, que les deux parties qualifient de fructueuses.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252069-les-ministres-des-affaires-etrangees-de-cuba-et-du-belarusse-ont-echa-des-vues-sur-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba